

Campingpark Bad Liebenzell
Pforzheimer Str. 34, 75378 Bad Liebenzell
T +49 (0) 7052 - 934060
E info@campingpark-bad-liebenzell.com
I www.campingpark-bad-liebenzell.com



Erleben Sie den Schwarzwald.

Bei uns in Bad Liebenzell.



Wichtige Information



Unsere Öffnungszeiten

Die Öffnungszeiten der Rezeption sind an der Rezeptionstür vermerkt.

Anreise und Abreise

Anreise ab 14:00 , Abreise bis 11:00. Verlängerung ist evtl. möglich nach Absprache in der Rezeption. Für den check-out müssen Sie Ihre Camp-Card dabei haben.

Ihr Stellplatz

Das Schild mit der Platznummer bestimmt - von der Straße gesehen - die linke Grenze des Platzes. Bitte bleiben Sie rechts von dem Schild. Benutzen Sie die Antennen an den Stromkästen nicht für Wäscheleinen etc

Nachtruhe

22:00 bis 7:00. Bitte nehmen Sie Rücksicht auf andere Gäste.

Strom, Wlan, Wifi

Stromanschlussgebühr 1,00€

Strom pro kwh 0,60€

Wlan-, Wifi-Code 1,00€/24 Std. erhältlich in der Rezeption

Tagesbesucher

melden sich in der Rezeption und entrichten eine Besuchergebühr. Der Tagesbesucher hat KEINEN kostenlosen Eintritt ins Freibad.

Kurtaxe

Kurtaxe wird erhoben für Personen ab 16 Jahren. Dafür haben Sie freie Fahrt mit Bus und Bahn im Schwarzwald und erhalten teilweise Eintrittsermäßigungen.

Sanitäreanlagen

In den Toiletten benutzen Sie bitte nur Toilettenpapier keine Feuchttücher. Bitte halten Sie die Sanitäreanlagen sauber.

Einkaufen und Brötchen

Auf beiden Seiten des Campingplatzes befindet sich jeweils ein Supermarkt, Lidl und Netto mit zusätzlichen Bäckereien.

Lidl	Täglich 8:00 – 21:00, Sonntags geschlossen
Bäckerei Pfrommer	Täglich 6:00 – 20:00, Sonntags 8:00 – 11:00
Metzger Holzinger .	Täglich 8:00 – 20:00, Sonntags geschlossen
Netto	Täglich 7:00 – 21:00, Sonntags geschlossen
Bäckerei Sehne	Täglich 6:00 – 20:00, Sonntags geschlossen
Tankstelle	Täglich 6:00 – 22:00, Samstags 7:00 – 22:00, Sonntags 8:00 22:00



Camp-Card

Die Karte öffnet die Hauptschranke (7:00 bis 23:00), den Eingang zum Beach-Volleyball-Platz und dem Freibad sowie das Südtor zur Straße. Sie wird auch benötigt für die Duschen. Guthaben für die Duschen werden während der Öffnungszeiten der Rezeption auf die Camp-Card geladen. Vorhandenes Guthaben wird bei der Abreise verrechnet.

Dusche

Bitte legen Sie Ihre Karte auf das Camp-Card Gerät im Umkleidebereich. Die Berechnung des Wassers erfolgt sobald das Wasser am Duschpanel mit dem Piezo-Taste angeschaltet bzw abgeschaltet wird.

Behinderten Toilette

Ihre Karte wird freigeschaltet für die Eingangstür. Siehe Beschreibung für Duschen für Bedienung.

Wickelraum

Sie finden den Wickelraum im Sanitärgebäude 2

Waschmaschine / Trockner

Für die Waschmaschinen und Trockner brauchen Sie eine Münze. Die kann in der Rezeption erworben werden.

Hunde

Hunde sind ausnahmslos (auch auf den Stellplätzen) an der Leine zu halten. Mit dem Hund bitte unbedingt außerhalb des Campingplatzes,, Gassi“ gehen.

Abfall

Nach dem Müllentsorgungsgesetz sind wir verpflichtet, Müll zu trennen. Wir haben Tonnen für Restmüll, Papier, Glas, Plastik (gelber Sack für Verkaufsverpackungen aus Metall, Kunststoff und Verbundstoffe erhalten Sie in der Rezeption). Diese Abfalltonnen befinden sich in der Nähe vom Sanitärgebäude 2. Sperrmüll wie Campingstühle, Zelte u.s.w werden nicht entsorgt.

Grillen

Es gibt einen Grillplatz zur allgemeinen Verfügung neben dem Sanitärgebäude 1. Sie dürfen auch auf Ihrem Platz einen Gas-, Elektro- oder Holzkohlegrill benutzen. Die Hitze darf nicht mit dem Grasboden in Berührung kommen. Reste von Holzkohle müssen am erwähnten allgemeinen Grillplatz entsorgt werden und auf keinen Fall im Restmüll. Holzfeuer sind nicht erlaubt.

Important Information



Reception hours

The opening times of the Reception building are located on the Reception door.

Arrival and Departure Times

Arrival times are from 2:00 p.m. Departure is up until 11:00 a.m. Please check with Reception should you wish an extension. You must bring your camp-card with you at check-out.

Your Pitch

The pitch number sign is located on the furthest lefthand border of your pitch. (as seen from the pavement) Please keep to the right of the sign.
Do not use the Wifi antenna on the electricity box for laundry lines etc.

Quiet Times

22:00 – 7:00 Please respect other campers.

Electricity, Wlan, Wifi

Electricity Connection Fee 1,00 € Electricity per Kwh 0,60 € Wlan, Wifi Code 1,00€/24h. Available in reception.

Day Visitor

All visitors must check in to reception and pay a fee to use the campground facilities. This fee does NOT include free entry to the swimming pool.

Tourist Tax

Tourist tax will be charged for overnight guests 16 yrs and over. You will have access to free bus and train travel in the Black Forest and other discounts.

Sanitary Buildings

Please only use toilet paper and do not throw anything else including wet wipes into the toilet. Please help us keep the Sanitary Buildings clean.

Grocery Shopping and Bakeries

On each side of the campground there is a supermarket. Both have a bakery located outside of the supermarket.

Lidl	daily 8:00 – 21:00. closed Sundays.
Pfrommer bakery ...	daily 6:00 – 20:00, Sunday 8:00 – 11:00
Butcher	daily 8:00 – 20:00, closed Sundays.
Netto Supermarket	daily 7:00 – 21:00, closed Sundays.
Sehne bakery	daily 6:00 – 20:00, closed Sundays.
The Petrol Station ..	daily 6:00 – 22:00, Saturdays 7:00 – 22:00 Sundays 8:00 – 22:00



Camp-card

This card opens the main barrier (7:00 – 23:00), the entry to beach volleyball, pool area and playground, and the south door to the main road . You also need this card for the showers. Credit for the card will be uploaded in the Reception. Please think about recharging your card during the opening hours of the office. Leftover credit will be settled upon departure.

Showers

Please place your camp-card on the camp-card unit located in the changing cubicle of the shower. The water will only be calculated when the shower is switched on at the shower panel inside the shower. It stops immediately when it is switched off.

Disabled Toilet and Shower

Your card will be unlocked for access to the entrance door. Please see instructions for usage of the shower above.

Baby Changing Room

The Baby Changing Room is located in sanitary building 2

Washing Machine and Dryer

For the washer and dryer you need a coin. These are available in Reception.

Dogs

Dogs are without exception to be kept on leash. (even on your pitch) All dogs must do their ``business`` outside of the campground. Please do not let your pets mark their territory inside the camping areal.

Garbage

According to the German waste disposal act, garbage must be separated and recycled. We have containers for residual waste, paper, glass, plastic (yellow bags for sales packaging made of metal, platic and composite waste are available in reception.) The garbage area is located by Sanitary Building 2. Items such as tents, chairs, tarps etc must be taken with you.We cannot dispose of them.

Barbeques

There is a grill area for your use located near to Sanitary Building one. You may bbq on your pitch with a gas, electric or charcoal barbeque. However the heat may not come into contact with the ground (i.e a disposable grill that sits on the grass. Please dispose of all rest charcoal in the already mentioned bbq area and not in the garbage. Wood fires are not allowed.

Bereitschaftsdienste und Wichtige Telefonnummern

Emergency Services and Important Telephone Numbers

Bereitschaftstelefon (Emergency Telephone Number) Campingpark Bad Liebenzell:

T +49 (0) 7052 - 934060

Polizei	110
Polizeistelle	07052 - 1333 und 07051 - 161247
Feuerwehr	112
Krankenwagen	112 oder 07051 - 19222
Kreiskrankenhaus Calw	07051 - 140
Ärztlicher Bereitschaftsdienst	01805 - 19292151
Dr. Fischer (Allgemeinmedizin / General Practitioner) . .	07052 - 93256
Dr. Mertz-Promenade 3, Bad Liebenzell	
Dr. Rethfeld (Allgemeinmedizin/ General Practitioner) . .	07052 - 92670
Wilhelmstr. 4/1, Bad Liebenzell	
Dr. Müller (Allgemeinmedizin/ General Practitioner) . . .	07052 - 1360
Wilhelmstr. 4, Bad Liebenzell	
Tobias Eppel (Allgemeinmedizin/ General Practitioner) .	07052 - 9347383
Sonnenweg 5, 75378 Bad Liebenzell	
Dr. Bretschneider (Kinderarzt / Pediatrician)	07052 - 5609
Anlagenstr. 4, 75378 Bad Liebenzell	
Dr. Werth (Augenarzt / Ophthalmologist).	07052 - 93680
Wilhelmstr. 4/1, Bad Liebenzell	
Denisa Rogic (Zahnarztpraxis)	07052 - 9344111
Anlagenstr. 4, Bad Liebenzell	
Dr. Feser Tierärztin / Veterinarian).	07084 - 46 73
Hugo-Römpler-Str. 11, Schömberg	
Schwarzwald Tierklinik (Animal Clinic).	07053 - 9 6910
Bühlstraße 5, 75387 Neubulach	
Caravan-Service-Preuß.	07051 - 967237 u. 0171 - 3513793
ADAC	0 180 - 2 22 22 22
Taxi Weis-Schröder, Schömberg	07084 - 9799989 u. 0174 - 5412670
Taxi Walter, Calw	07051 - 2266
Kurverwaltung Bad Liebenzell	07052 - 4080

Campingpark Bad Liebenzell

Pforzheimer Str. 34, 75378 Bad Liebenzell

Tel. 0049 (0) 7052 - 93 40 60, Fax. 0049 (0) 7052 - 93 40 61

Email: info@campingpark-bad-liebenzell.com

AREALPLAN CAMPINGPARK BAD LIEBENZELL



B 463 Pforzheimer Straße



- Schranke (von 23:00 Uhr - 7:00 Uhr geschlossen)
- Eingang zum Freibad und Spielplatz
- Biergarten
- Privatbäder
- Restaurant Dreamcatcher
- Defibrillator
- Grillplatz
- Spülraum

- Chemietoilette
- Behindertentoilette
- Ver- und Entsorgungsstation für Wohnmobile
- Ausgang für Fussgänger
- Waschmaschine / Trockner
- Campingfässer
- Safarizelte
- Ferienbungalows
- Aufenthaltsraum

- Feuerlöscher
- Wasserstelle
- Stromanschluss
- Hecke